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En 2025, L’Actu, 
jusqu’ici mensuel, 
sera publié que 
quatre fois. En 
complément 
du magazine 
municipal publié 
tous les 3 mois, la 
commune a lancé une newsletter mensuelle pour 
vous tenir informés des actualités locales, des 
rendez-vous culturels, des projets en cours et de la 
vie quotidienne au fil des semaines.
Un format court, pratique et direct, conçu pour 
renforcer le lien entre la mairie et les habitants.
Ne manquez rien de la vie de votre commune : 
inscrivez-vous dès maintenant sur https://ville-
asnieres-sur-oise.fr/abonnement-newsletter n

Vendredi 2 mai, Eric Therry, notre maire et 
Philippe Marcot, son 1er adjoint étaient reçus, 
pendant 1h30, sur IDFM Radio pour parler des 
projets de la commune, de la programmation 
culturelle et surtout des grands événements qui 
vont s’y dérouler.
Le Val d’Oise, terre d’excellence qui regorge de 
talents et territoires inspirants !
Cap sur Asnières sur Oise commune modèle 
d’initiatives.
•  Réhabilitation de la friche industrielle de 

Sophie la girafe d’Asnières-sur-Oise (Domaine 
de la Moissette)

•  Création d’un espace culturel intercommunal 
dans l’ancien Office de Tourisme

•  Jumelage célébré avec Abetone-Cutigliano 
(Italie)

•  Projet d’éco-pâturage au cœur du village
Mais ce n’est pas tout ! Asnières-sur-Oise, c’est 
aussi : 
• Une étape du Chemin St Jacques de Com-

postelle : spiritualité, patrimoine et nature en 
harmonie.

• La Carnelloise : événement sportif rassemblant 
coureurs et marcheurs dans la convivialité.

• La Fête Médiévale : voyage dans le temps 
garanti ! avec costumes, tournois de chevalerie, 
jongleurs et savoir-faire d’antan...

Vous pouvez écouter le podcast : https://idfm98.fr/
podcast/leconomie-en-direct-3/ n

UNE NEWSLETTER 
pour rester 
informé 
entre deux 
parutions

ASNIÈRES-SUR-OISE ÉTAIT
EN DIRECT SUR 
IDFM RADIO 98FM

  

Chères Asniéroises,  
chers Asniérois,

Ce premier semestre 2025 a été marqué 
par l’engagement constant de notre 
équipe municipale pour faire progresser 
les projets qui façonnent le présent  
et préparent l’avenir de notre 
village. Sécurité des personnes, 
circulation, aménagements urbains, 
embellissements… autant d’actions 
concrètes engagées pour que notre 
commune reste un lieu de vie agréable, 
dynamique et attractif.
Parmi les avancées majeures de ces 
derniers mois : la sécurisation de la rue  

de Royaumont, la rénovation du domaine de la Moissette qui progresse à bon rythme,  
ou encore l’aménagement de la Maison du Marais, prête à accueillir dès septembre  
nos associations dans un nouvel espace convivial.
Une nouvelle aire de jeux verra bientôt le jour rue Frédéric Masson. Pensée avec  
la participation des enfants, elle prendra forme à l’issue de l’étude en cours, prévue pour 
l’automne. Notre bibliothèque, quant à elle, récemment réaménagée au cœur du village, 
devient un véritable lieu de vie grâce à l’implication précieuse de nombreux bénévoles.  
Elle accueillera bientôt une école de musique ainsi que d’autres activités culturelles.
Cet été, la transformation de la cour de l’école en oasis de fraîcheur et la rénovation  
du parvis de la mairie prendront forme. Deux réalisations qui traduisent concrètement 
notre engagement pour un cadre de vie plus agréable, durable, et résilient face  
aux enjeux climatiques.
Ces réalisations sont le fruit d’un travail collectif : celui de vos élus, engagés au service  
de tous, et de nos agents, dont le professionnalisme permet de bâtir des dossiers solides,  
la note attribuée par la DGFIP de 100/100 pour la 2e année consécutive souligne  
cette bonne gestion. Grâce à eux, nous obtenons des financements importants : 80 %  
des aménagements du parvis et de la cour d’école sont ainsi pris en charge par l’Agence  
de l’eau, et 375 000 € supplémentaires ont été accordés par le Département pour  
la rénovation du domaine de la Moissette.
La rentrée sera elle aussi rythmée : événements culturels, rencontres associatives,  
temps forts sportifs… sans oublier notre grande fête médiévale, organisée avec passion  
et talent par l’association Anim-Asnières-Royaumont, que je remercie sincèrement pour  
son engagement et son énergie au service du rayonnement de notre village.
Enfin, à compter du 1er septembre, débutera la période pré-électorale des élections 
municipales de mars 2026. Conformément à la loi, nous ne pourrons plus engager  
de nouveaux projets ni faire d’annonces. Toutefois, de nombreux chantiers prévus dans  
le cadre du budget 2025 restent à mener, et soyez assurés que nous continuerons  
à avancer jusqu’à la dernière minute de ce mandat, toujours dans l’intérêt général.
Je vous souhaite à toutes et à tous un été reposant, riche en beaux moments partagés  
en famille ou entre amis.
Au plaisir de vous rencontrer dans notre village !

Eric Therry 
Maire d’Asnières-sur-Oise

Le mot du Maire

Pour la deuxième année consécutive, notre collectivité a obtenu la note maximale de 100/100 
attribuée par la DGFIP (Direction Générale des Finances Publiques). Ce résultat souligne  
la qualité de notre gestion financière et la rigueur avec laquelle les dossiers sont préparés. 
Cette reconnaissance témoigne de notre volonté constante de gérer les deniers publics  
avec sérieux et transparence.

LE CHIFFRE DU MOIS

100/100



 

La réunion publique du 22 mars 
2025, organisée en mairie, a permis 
d’informer les administrés présents 
sur le PADD, les grands projets à venir 
ainsi que sur deux zones principales du 
règlement d’urbanisme illustrées : UA 
et UB. Le service urbanisme poursuit 
la préparation du futur règlement 
du PLU et est aujourd’hui en mesure 
de présenter le règlement complet, 
toujours de manière ludique et 
compréhensible pour tous.

Le plan de zonage du PLU ne 
comprendra plus que 5 zones : 

•  UA : centre ancien, y compris le centre 
ancien de Baillon, 

•  UB : zone urbaine périphérique, 
y compris Les Tilleuls et Baillon 
contemporain, 

•  UE : zone d’entreprises, 

• A : zone agricole, 

• et N zone naturelle, qui s’étendent sur 
la grande majorité du territoire de la 
commune.

Ce règlement, illustré par des schémas  
et croquis, est maintenant exposé dans 
la cour de la Mairie et à Baillon sur 
le mur de l’école ainsi que sur le site 
internet. La présentation en commission 
d’urbanisme ainsi que la réunion 
publique ont suscité certaines remarques 
et réflexions que nous avons enregistrées, 
mais qui, intentionnellement, ne figurent 
pas sur nos panneaux d’exposition afin 
de ne pas influencer l’avis de l’ensemble 
de la population.

Nous invitons les administrés à consulter 
cette proposition de règlement et à nous 
communiquer leurs avis, interrogations 
et suggestions. Plusieurs moyens sont  
à leur disposition : 

•  sur le registre de concertation  
à l’accueil de la Mairie (pendant  
les heures d’ouverture), 

•  par mail à l’adresse : 
concertationPLU@aso95.fr, 

•  par courrier adressé à Monsieur  
le Maire, service Concertation PLU.

Nous ne pourrons pas répondre aux 
interrogations formulées par téléphone. 

Nous vous rappelons que les élus  
du groupe majoritaire sont présents  
sur le marché le deuxième dimanche  
de chaque mois. Un élu dédié à 
l’urbanisme sera présent le dimanche  
13 juillet et le dimanche 10 août. n

L A  M A I R I E  A V E C  V O U S

Le billet 
d’Henri  
Poirier

en charge de l’élaboration  
de notre PLU
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INAUGURATION DU CHEMIN DE COMPOSTELLE 

VISITE CITOYENNE À L’ASSEMBLÉE NATIONALE

C’est avec une grande émotion et beaucoup  
de fierté que nous avons inauguré, samedi 17 mai, 
le passage du Chemin de Compostelle à travers 
notre commune. Un moment fort en symboles,  
en partages, et en souvenirs.
Cette inauguration a été marquée par plusieurs 
temps forts.
Un discours d’ouverture rappelant l’histoire, 
la portée culturelle et spirituelle du chemin.
La découverte des totems d’interprétation, 
installés pour guider les pèlerins et informer  
les promeneurs sur le riche patrimoine local.

Et enfin, l’inauguration officielle du pont 
piétonnier qui enjambe la Nouvelle Thève, 
nouvelle passerelle emblématique de ce parcours.
Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont 
participé à l’organisation, aux intervenants, 
l’association Compostelle 2000, aux membres  
du CMJ et bien sûr à l’ensemble des habitants  
et visiteurs venus nombreux pour partager  
ce moment avec nous.
Ce chemin est désormais aussi le vôtre.  
Qu’il vous invite à la découverte, à la rencontre  
et à la contemplation. n

Accueillis au Palais Bourbon par l’équipe 
parlementaire, les visiteurs ont parcouru les salons 
historiques, les galeries et l’hémicycle. Ils ont 
également échangé avec la députée sur le rôle 
des parlementaires, le processus législatif et les 
enjeux actuels, dans une ambiance pédagogique 
et conviviale. Cette initiative visait à rapprocher les 
citoyens de leurs institutions. 
« Il est essentiel que chacun puisse comprendre 

et s’approprier la démocratie », a souligné notre 
députée Ayda Hadizadeh.
Les participants sont repartis enrichis, fiers d’avoir 
mieux compris les rouages de la République. Une 
journée placée sous le signe de la proximité et de 
l’engagement citoyen.
Une visite sera organisée le 1er octobre prochain 
pour les enseignants et parents d’élèves des écoles. 
n
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Entrer dans une bibliothèque amène toujours un sourire sur les lèvres 
des visiteurs. Ils déambulent, feuillettent, viennent poser des questions sur 
un ouvrage, un sujet... Lieu de culture ouvert où chacun respecte le silence, 
la concentration des lecteurs, les échanges animés mais feutrés...
Pour que cette bibliothèque soit une réussite et devienne un lieu de référence 
culturelle dans notre commune, nous vous invitons à participer 
à son animation, sous forme d’accueil, de coup de main dans le rangement 
des rayons, de lecture aux enfants, de sélection des nouveautés, 
chacun selon ses disponibilités et ses spécialités.
Inscrivez-vous !
Cette bibliothèque est placée sous l’égide de la communauté de communes. 
Un agent intercommunal est toujours présent et appréciera votre présence 
et votre aide.
Notre future bibliothèque, située place de l’église, a été réhabilitée et ouvrira 
ses portes officiellement le 11 septembre. L’inauguration aura lieu le 7 
septembre à 11h. n

VOUS POUVEZ FAIRE DE NOTRE 
FUTURE BIBLIOTHÈQUE, UN LIEU 
DE RAYONNEMENT CULTUREL

Vous aimez lire ? Vous ne pouvez 
pas vous déplacer ? Faites-vous 
livrer à domicile vos livres. Ce 
service de la Communauté de 
communes Carnelle Pays de 
France est gratuit.
À qui s’adresse ce service ?
Le portage de livres à domicile 
s’adresse aux habitants de la 
Communauté de communes 
rencontrant un problème de mobilité 
permanent ou temporaire : handicap, 
maladie, grand âge, convalescence...
Comment adhérer au service ?
Le service est gratuit. Après un 
premier rendez-vous téléphonique 
permettant de définir vos goûts, 
Morgan, bibliothécaire à Viarmes, 
se charge de sélectionner des livres 
spécialement pour vous.
Comment ça fonctionne ?
Une fois par mois, Morgan vous rend 

visite à domicile pour vous apporter 
de nouveaux ouvrages et récupérer 
ceux que vous souhaitez rendre, et 
vous prodigue ses meilleurs conseils 
en toute convivialité. n

14 JUIN 2025 : JOURNÉE MONDIALE DES DONNEURS DE SANG 
À l’occasion de cet événement de remerciements aux donneurs de sang  
par leur geste généreux, la mairie d’Asnières s’est illuminée le soir en rouge  
pour exprimer son soutien à la cause vitale du don de sang.
MERCI AUX DONNEURS, ACTUELS ET À VENIR !
Quelques chiffres
• 1 million de malades soignés chaque année grâce aux dons (cancers, 

accidents de la route, hémorragies lors de l’accouchement…)
• 1,5 million de donneurs de sang généreux chaque année, indispensables 

pour sauver des vies !
• 10 000 dons de sang nécessaires chaque jour pour répondre aux besoins 

des patients, un challenge quotidien !

SERVICE DE PORTAGE DE LIVRES À DOMICILE 

Et si on profitait de l’été pour prendre une 
longueur d’avance ? 
En cette fin d’année scolaire, Prof Express met 
à l’honneur son module Cahiers de vacances, 
inclus dans notre forfait Prof Express. n

CET ÉTÉ, CAP SUR
LES RÉVISIONS 
AVEC PROF EXPRESS !

100% FINANCÉ PAR VOTRE MAIRIE

RÉVISION DU PLU 
La commune vous invite à vous exprimer 

NOUVEAUTÉ : LA CARTE VITALE 
EST AUSSI EN APPLI !

Engagée depuis plusieurs mois, la 
révision du Plan Local d’Urbanisme 
(PLU) entre dans une phase 
essentielle : la concertation avec 
les habitants. Après avoir mené 
l’ensemble des études et réflexions 
nécessaires, la commission 
Urbanisme présente aujourd’hui  
le fruit de son travail.
Une réunion publique s’est tenue  
le samedi 22 mars afin de 
présenter les grandes orientations 
du projet et d’échanger avec  
la population. Pour permettre  
à tous de prendre connaissance 
des propositions, des supports 
visuels sont désormais affichés  
à l’extérieur de la mairie ainsi  
qu’à Baillon, sur le mur de l’école 
ainsi que sur le site internet.

Ces panneaux synthétisent  
les enjeux liés à l’aménagement 
du territoire, au développement 
urbain, aux mobilités et à la 
préservation des espaces naturels.
Un registre de concertation est mis  
à disposition en mairie pour 
recueillir les remarques, 
observations et suggestions des 
habitants. Cette démarche s’inscrit 
dans la volonté de transparence et 
de participation citoyenne portée 
par la municipalité.
Toutes les remarques seront 
prises en compte et analysées par 
la commission Urbanisme avant 
d’étre présentées pour approbation 
au Conseil Municipal.
Construisons ensemble l’avenir 
d’Asnières-sur-Oise. n

Depuis mars 2025, tous les 
Valdoisiens détenteurs de la 
carte d’identité au format carte 
bancaire (CNIe), peuvent, via 
l’application France Identité, 
activer très facilement leur appli 
carte Vitale. 

Cette application est une version 
dématérialisée de la carte Vitale 
sur smartphone, en complé-
ment de la carte physique, qui 
continue d’exister. Elle comporte 
les mêmes fonctionnalités que 
la carte tout en offrant d’autres 
avantages :
• une utilisation simplifiée : 

présenter votre smartphone au 
lieu de la carte ;

• des données toujours à jour : 
plus besoin de mettre à jour sa 
carte Vitale en pharmacie ;

• un accès direct aux soins 
facturés avec l’application ;

• un niveau de sécurité élevé.
Le déploiement pour l’ensemble 
des Valdoisiens, quelle que soit 
le format de la carte d’identité, 
sera effectif en fin d’année. n

Qu’est-ce qui est vert,
vital pour la santé 
et qui existe maintenant 
aussi en appli ?
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Du 16 au 19 mai 2025, Asnières-sur-Oise a 
eu l’honneur d’accueillir une délégation de 
35 italiens d’Abétone-Cutigliano accueillis 
chaleureusement par de nombreuses familles 
asniéroises pour célébrer ensemble les 35 
ans du jumelage entre nos deux communes. 
Quatre jours de rencontres, de découvertes 
et d’émotions partagées ont ponctué ce bel 
anniversaire, symbole d’une amitié européenne 
toujours vivante.
Le séjour a débuté par la visite du musée Van 
Gogh et du musée de l’Absinthe à Auvers-
sur-Oise. Puis, de la visite de l’Assemblée 
nationale, suivie d’un déjeuner officiel, 
organisée grâce à la mobilisation de notre 
députée Ayda Hadizadeh, que nous remercions 
chaleureusement. Ce moment institutionnel fort 
a permis à nos invités de mieux comprendre le 
fonctionnement de la démocratie française dans 
un cadre prestigieux.
Le temps fort du week-end fut sans conteste la 
cérémonie de renouvellement du serment de 
jumelage, organisée le vendredi 16 mai dans le 
cadre exceptionnel de l’Abbaye de Royaumont. 

Lors de cette soirée prestigieuse, les deux 
communes ont réaffirmé leurs liens d’amitié et 
de coopération.
Le lendemain, le programme s’est poursuivi 
avec une touche artistique et festive. Les enfants 
de l’école Blanche de Castille ont interprété 
plusieurs chants italiens, dans un moment 
empreint de fraîcheur et de spontanéité.  
Le dimanche en l’église Saint-Rémy s’est déroulé 
un concert énergique du groupe Tilli and Co, 
très apprécié du public.
Enfin, une soirée d’adieu conviviale et haute en 
couleurs a clôturé ces quatre jours d’échanges. 
Nos amis italiens ont offert un tour de chants de 
grandes chansons populaires italiennes, créant 
une ambiance chaleureuse et joyeuse. La soirée 
a également été rythmée par un spectacle 
de l’école de danse, une démonstration 
de danse country par l’association Western 
Rodéos Dancers, et quelques pièces choisies 
interprétées par la chorale La Rage Chœur.
Ce 35e anniversaire restera gravé dans les 
mémoires comme un moment fort de partage, 
de culture et de fraternité entre nos deux 
communes. Merci à tous les participants, aux 
bénévoles et aux associations qui ont contribué 
à la réussite de cet événement. Le jumelage 
continue de vivre et de grandir, en attendant de 
fêter ensemble les 40 ans ! n

Tous les premiers mercredis du mois, la sirène située 
à la mairie retentit à 12h précises. Il s’agit d’un test 
mensuel du Système d’Alerte et d’Information des 
Populations (SAIP), dispositif national destiné à 
prévenir la population en cas de danger majeur.
En dehors de ces essais réguliers, le déclenche-
ment de la sirène signale une situation d’urgence : 
catastrophe naturelle, accident industriel, risque 
sanitaire ou tout autre événement grave nécessitant 
une réaction rapide.
Le signal d’alerte se reconnaît à un son montant 
et descendant de 1 minute 41 secondes, répété 
trois fois. Lorsqu’il est entendu hors test mensuel, il 
convient de se mettre à l’abri, d’écouter la radio ou 
les consignes des autorités.
Un repère sonore à connaître, au service de la 
sécurité de tous.

Jumelage : 35 ans d’amitié avec Abetone-Cutigliano 
QUATRE JOURS D’AMITIÉ ET DE FESTIVITÉS !

SIRÈNE D’ALERTE : 
UN SIGNAL À CONNAÎTRE

CONCOURS PHOTOS 
SOPHIE LA GIRAFE

Où ira Sophie la Girafe en 2025 ? Préparez ses 
valises et envoyez-nous LA PHOTO de ses péripéties 
la plus insolite, la plus belle, la plus originale.
Il y aura 3 thématiques, choisissez bien :
• Sophie autour du monde : Sophie la Girafe 
voyage à travers divers pays ou paysages, montrant 
des endroits exotiques ou des scènes culturelles 
uniques.
• Les aventures de Sophie : Sophie vit des 
aventures inattendues, originales et surprenantes, 
qu’elles soient en plein air ou dans des situations 
amusantes et créatives.
• Sophie et ses amis : Sophie la Girafe interagit avec 
d’autres jouets, animaux ou personnages, créant des 
scènes de camaraderie et de complicité.
Les participants sont invités à prendre des photos qui 
illustrent ces thèmes.
Pour participer, préparez vos appareils photo, laissez 
libre cours à votre imagination et capturez la magie 
des aventures de Sophie !
Rendez-vous en décembre 2025 pour admirer 
ensemble son tour du monde.
Le formulaire en ligne est à votre disposition sur le 
site de la commune : https://ville-asnieres-sur-oise.
fr/e-service/sophie-la-girafe-concours-photos-
edition-2025
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RÉFÉRENTS DE QUARTIER
Proches de vous, engagés pour le vivre-ensemble.

À travers ce portrait collectif, découvrez vos six 
référents : des habitants investis, à l’écoute, qui 
s’impliquent au quotidien pour renforcer le lien 
entre les riverains et la commune.
Une adresse dédiée est à votre disposition : 
referents@aso95.fr.

Les secteurs de Baillon et des Tilleuls ne sont 
pas encore représentés et sont toujours en 
attente de leurs référents.

Pascal CORGNET, 
référent PMR : retraité, 
habitant Asnieres sur 
Oise depuis 2012, 
« Je suis honoré de 
représenter les personnes 
à mobilité réduite (PMR) 
sur notre commune. 
Aujourd’hui, je souhaite 

vous parler de l’importance de l’accessibilité et 
de l’inclusion pour tous.
Les PMR font partie intégrante de notre 
communauté et contribuent à notre richesse 
culturelle et sociale. Cependant, nous 
rencontrons encore des obstacles qui limitent 
notre participation à la vie publique.
Je souhaite encourager nos élus à prendre en 
compte nos besoins et à œuvrer pour une ville 
plus accessible, où chacun peut se déplacer et 
participer sans difficulté. 
Ensemble, nous pouvons créer un 
environnement plus inclusif et améliorer la 
qualité de vie pour tous les habitants de notre 
commune. »

QUARTIER SUD  
(zones en ORANGE) 
Jean-Marc PRINCE : 
« Pouvoir collaborer avec 
les instances municipales 
et être le relais des 
résidents de mon quartier 
est très motivant.  
Nos premières réunions 
ont été très constructives, 

et nos remarques sont prises en compte par 
M. Le Maire et ses équipes.  
Mais l’efficacité de notre mission est liée  
à la volonté de toutes et tous de nous 
communiquer leurs préoccupations mais  
surtout leurs idées ou initiatives afin de 
contribuer à l’amélioration du cadre de vie 
 dans notre village. » 

QUARTIER NORD 
(zones en BLEU CIEL) 
Dominique RAMOS : 
« Cette mission représente 
une réelle opportunité pour 
moi nouvellement retraitée. 
Elle me permet de garder 
un lien social et à la fois être 
utile au bien commun. » 

Quartier OUEST  
(zones en VERT) 
Joëlle GRILLON : 
« Être un relai de l’équipe 
municipale, principalement 
attentif aux dégradations, 
incivilités, à la propreté et 
l’embellissement du quar-
tier, au stationnement, à la 

circulation aux espaces publics. Il transmettra aux 
élus les besoins et les observations recensés. »

QUARTIER EST  
(zones en JAUNE)
 Anthony PELARD :
« Habitant engagé et 
passionné par ma ville, je 
suis là pour échanger, être 
à l’écoute et faire le lien 
avec nos élus. Référent 
du quartier Est et référent 

sécurité de notre commune, je saurai m’investir 
chaque jour pour un Asnières sur Oise plus sûr, 
plus humain, et toujours plus vivant. »

QUARTIER CENTRE 
(zones en ROSE) 
Vanessa DAVIAU :  
« J’habite dans le centre 
d’Asnières sur Oise.  
Je me suis rendue 
compte que souvent  
les voisins évoquaient 
 les mêmes 
problématiques mais 

personne n’osait en parler. J’ai voulu être la 
voix du quartier qui permet à tout le monde de 
poser des questions à Monsieur le maire mais 
également de diffuser aux habitants de mon 
secteur des informations essentielles à leur 
quotidien ainsi que des projets à venir 
de la ville. »
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L’association 
Les ailes de Paulo
basée à Viarmes, aide les enfants
 atteints de maladies et de cancers, 
se mobilise pour Septembre en or pendant tout un 
mois. Un mois de solidarité similaire à Octobre rose 
(pour le cancer du sein), qui concerne le cancer 
pédiatrique.
Depuis octobre 2021, Les ailes de Paulo a apporté, 
au service hématologie de l’hôpital Robert Debré, 
110 boîtes d’accueil adaptées à l’âge de chaque 
enfant. Ces boîtes de rangement sont composées 
de crèmes pour le corps (très coûteuses pour les 
familles), de différents jeux Lego et Playmobil, de 
feutres ou encore de stickers. Pendant ce mois 
de sensibilisation aux cancers pédiatriques, c’est 
l’occasion de mettre en lumière des maladies trop 
méconnues du grand public. Chaque année, 2 500 
enfants sont touchés par un cancer pédiatrique, et 
ce sont 500 enfants qui perdent la vie.
Contact :  
lesailesdepaulo@gmail.com ou 07 86 20 90 59

Association 
« Élise princesse courageuse »
L’association Elise princesse courageuse, est une 
association reconnue d’intérêt général créée le 11 
décembre 2018, par Elise Devos.
Les missions de l’association sont d’aider les 
familles et les enfants malades dans leur quotidien, 
de sensibiliser et de changer le regard des 
personnes sur le cancer des enfants et d’aider la 
recherche en oncologie pédiatrique.
L’association Elise princesse courageuse souhaite 
soutenir les familles qui vivent ce combat de tous 
les jours avec une prise en charge globale. 
Ce combat est douloureux, angoissant et peut 
parfois plonger des familles dans un désarroi 
total, aussi bien moral, qu’économique car bien 
souvent, l’un des parents doit cesser son activité 
professionnelle.
L’association aide les familles dans ce combat qui 
est long et difficile à travers 4 axes :
•  Participation à des rêves d’enfants avec d’autres 

associations 
•  Apporter des soins de support (sophrologie, 

esthétisme)
•  Bulle d’air avec les parents (restaurant)
•  Soutien financier 
Contact : eliseprincessecourageuse@gmail.com 

Le Conseil Municipal Jeunes d’Asnières-sur-Oise a 
obtenu le 2e prix lors du concours de la Journée 
de l’environnement, une belle reconnaissance pour 
leur investissement et leur esprit d’initiative.
Aux côtés de l’association Autour du Verger, les 
jeunes élus ont participé à la création d’un jardin 

partagé et à la conception de toilettes sèches 
au verger communal, alliant réflexion écologique, 
travail collectif et sensibilisation au développement 
durable.
Une démarche concrète et inspirante, à l’image de 
leur engagement citoyen. n

Le CMJ vu par les élus, c’est : 
• une concertation entre élus sur des sujets très 

divers comme le choix des jeux pour le futur city 
park,

• une prise en compte des avis de chacun qui 
permet un débat démocratique,

• un développement personnel comme apprendre à 
s’exprimer,

• un engagement citoyen en participant aux 
commémorations, aux commissions de travail, aux 
réunions plénières, aux commissions « menus »; 

• un groupe de personnes contents de se retrouver 
pour débattre, réfléchir, créer, s’exprimer…et 
manger !!!

Le CMJ vu par les encadrants, c’est :
• donner aux élus les moyens de faire entendre leur 

point de vue, leurs idées,
• les soutenir dans la construction de leur identité 
• les valoriser dans leurs propositions et prises de 

position,
• partager des moments forts dans la vie de la 

commune.

À la suite de la réunion plénière du 20/06/25, les élus 
du CMJ ont voté le report des élections du CMJ au 
2nd semestre 2026. Pour rappel, les enfants à partir 
du CM1 sont éligibles à cette fonction. Les élus du 
CMJ vous souhaitent un bel été. n

Le mois de septembre est désormais synonyme 
de sensibilisation au cancer pédiatrique dans 
de nombreux pays, y compris en France. 
Connue sous le nom de « Septembre en Or », 
cette campagne vise à attirer l’attention sur les 
défis spécifiques des enfants atteints de cancer, 
à promouvoir la recherche, et à soutenir les 
familles touchées.

L A  M A I R I E  A V E C  V O U S

SEPTEMBRE EN OR 
avec les associations 
« les ailes de Paulo » 
et « Elise princesse
courageuse »

LE CONSEIL MUNICIPAL JEUNES DISTINGUÉ 
POUR SON ENGAGEMENT ENVIRONNEMENTAL

LE CONSEIL MUNICIPAL JEUNES

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026

Dans le cadre d’un projet de valorisation de 
la mémoire ouvrière locale, une conteuse 
habitant Asnières-sur-Oise souhaite recueillir 
des témoignages de personnes ayant travaillé à 
l’usine Delacoste.
Son objectif : faire revivre, à travers des récits 
authentiques, le quotidien et l’ambiance de 

cette époque qui a marqué l’histoire industrielle 
de notre commune.
Si vous souhaitez partager votre expérience ou 
des souvenirs liés à l’usine, contactez le service 
communication : communication@aso95.fr.
Merci pour votre contribution à la transmission de 
notre histoire locale. n

Mémoire locale  
APPEL À TÉMOIGNAGES SUR L’USINE DELACOSTE 

Les élections municipales  
se dérouleront les 15  et 22 mars 2026. 
Afin de pouvoir voter lors des prochaines élections, 
il est indispensable d’être inscrit sur les listes 
électorales. L’inscription peut se faire en mairie ou 
en ligne sur le site service-public.fr à tout moment 
de l’année. Pour cela, vous devrez fournir les 
pièces suivantes : Une pièce d’identité en cours de 
validité, un justificatif de domicile à votre nom, le 
formulaire Cerfa n°12669*02 (disponible en mairie ou 
téléchargeable en ligne). Nous rappelons que même 
en cas de déménagement au sein de la commune, il 
est obligatoire de signaler votre nouvelle adresse à la 
mairie, afin de maintenir votre inscription à jour. n



Nos espaces verts entretenus sans 
pesticides ni machines polluantes, c’est 
possible, grâce à l’éco-pâturage.
L’éco-pâturage est une pratique consistant 
à utiliser des animaux pour entretenir et 
débroussailler les espaces verts. Les ânes 
sont des animaux bien adaptés à cette 
pratique en raison de leur nature paisible, 
de leur faible impact sur les sols et de leur 
capacité à brouter une grande variété de 
végétaux.
Autrement dit, en laissant Nikita et Juju 
brouter, vous favorisez la biodiversité 
en préservant la flore et en créant des 
habitats pour de nombreuses espèces. 

Leur présence comporte une dimension 
pédagogique et ludique face aux questions 
environnementales.

Vous venez les voir ? Voici quelques mots à 
prendre en compte.
Merci de ne pas les nourrir : leur alimentation 
est suivie avec soin pour leur santé.
Retrouvez-les rue du Crocq, derrière le 
parking de l’église !
Il est possible d’aller les rencontrer le 
mercredi, en contactant l’agriculteur au 
préalable pour prendre rendez-vous.
Le numéro de téléphone sera prochainement 
disponible.

Sur un plan économique, l’éco-pâturage avec 
des ânes peut s’avérer être une solution 
rentable à long terme. En limitant les coûts 
liés à l’entretien mécanique des espaces 
verts, cette pratique offre une alternative 
durable et économique.

Vous avez connu Nikita et Juju, souhaitons 
maintenant la bienvenue à Nounours et 
Capucine ! Ces derniers entrent dans le 
paysage de notre commune pour entretenir 
nos pâturages de façon écologique et 
durable.
  
Nouvel épisode de notre éco-pâturage 
communal
Nikita et Juju, deux ânes qui broutent 
paisiblement à longueur de journée, ont vu 
arriver comme compagnons 10 moutons qui 
les ont rejoints sur la parcelle rue du Crocq.
Nounours, un taureau d’une tonne, et 
Capucine, une vache de race nantaise, 
pesant 650 kg, sont arrivées rue des 
Gourdeaux (face au parc de Touteville) et sont 
rejoints par une vache et son veau.
Si vous venez les voir, ne touchez pas la tête 
de Nounours qui est derrière une clôture 
électrique de 6000 volts !
Ces animaux sont choisis pour leur capacité à 
brouter efficacement l’herbe et les mauvaises 
herbes, tout en fertilisant naturellement le sol 
avec leurs déjections.
Les vaches, avec leur grande taille et 
leur appétit vorace, sont excellentes pour 
contrôler la croissance de l’herbe et maintenir 
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L’éco-pâturage en vogue à Asnières 
FAITES CONNAISSANCE AVEC NIKITA ET JUJU !
Souhaitons la bienvenue à Nikita et à Justine dite Juju ! Sans aucun doute, elles vont devenir 
des stars à Asnières. Découvrez leurs talents et les bienfaits qu’elles apportent à notre commune 
et plus particulièrement à notre cadre de vie. 



les prairies ouvertes. Les taureaux, quant 
à eux, peuvent encourager la diversité 
des plantes en piétinant et en broutant 
de manière sélective. Les moutons, avec 
leur capacité à manger des types d’herbes 
différents des vaches, complètent l’action 

des vaches et des taureaux pour maintenir 
un équilibre naturel dans l’écosystème.
L’utilisation d’animaux pour brouter 
librement, contribue à préserver la 
qualité de l’eau et de l’air et à favoriser la 
croissance d’une végétation diversifiée.

Un investissement raisonné  
pour un entretien durable
Le projet d’éco-pâturage, alliant 
gestion écologique des espaces verts 
et sensibilisation à l’environnement, 
représente un coût global de 4 800 euros.
Ce budget comprend l’intervention 
hebdomadaire de l’éleveur pour le 
complément de nourrissage, la mise en 
place des clôtures, le suivi sanitaire et 
l’entretien des animaux si nécessaire, ainsi 
que la possibilité d’accueil des familles sur 
les parcelles.
Une solution économique, pédagogique 
et respectueuse de l’environnement au 
service du cadre de vie des Asniérois. n
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CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE 
DU 8 MAI 2025  
Jeudi 8 mai 2025, Asnières a commémoré le 
80e anniversaire de la victoire militaire des 
alliés en Europe et la défaite politique du 
nazisme. Le 8 mai 1945 marque la fin de la 
Deuxième guerre mondiale en Europe.

RASSEMBLEMENT DE L’AMA  
DU 18 MAI 

GRANDE SOIRÉE DE FOOT  
À ASNIÈRES !  
Vous avez été nombreux à vibrer avec nous 
pour la finale de la Ligue des Champions 
2024/2025 entre le PSG et l’Inter Milan ! 
Ambiance familiale garantie, écran géant, 
restauration sur place et bonne humeur 
assurée !

SORTIE CLUB SENIOR :  
VILLAGE DES MÉTIERS D’ANTAN 
Implanté dans l’ancienne usine Motobécane 
à Saint-Quentin pour découvrir ou redécouvrir 
métiers et activités d’autrefois derrière 
d’authentiques façades rénovées. Un village 
dont la richesse culturelle et la beauté d’antan 
vous permettront de vivre ou de revivre une 
époque pas si lointaine. 
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L’Actu : Peux-tu te présenter brièvement 
pour nos lecteurs ?
Maxime : Je m’appelle Maxime 
Le Marchand, j’ai 20 ans et je suis 
actuellement en dernière année de licence 
de commerce.
Je vis à Asnières depuis 14 ans. C’est ici que 
j’ai grandi, que j’ai construit mes souvenirs 
les plus marquants. La ville fait vraiment 
partie de mon histoire.

L’Actu : Tu évoques une athlète asniéroise 
qui t’avait inspiré à tes débuts. Tu te 
souviens de ce moment ?
Maxime : Je ne me rappelle plus de l’article 
ou de l’athlète en question, mais je me 
souviens très bien du sentiment. Je venais 
de commencer la boxe, et voir un talent 
local mis en avant m’a motivé. Je me suis 
dit : “Un jour, ce sera peut-être mon tour.”

L’Actu : Comment as-tu découvert le full 
contact ?
Maxime : J’étais déjà passionné par les 
sports de combat, surtout ceux qui mêlent 
les coups de pied et de poing. C’est au 
forum des associations que j’ai découvert le 
club de full contact ASLCV. J’ai tout de suite 
accroché.

L’Actu : Peux-tu expliquer ce qu’est le 
Full contact pour nos lecteurs ?
Maxime : C’est une forme de boxe pieds-
poings, similaire au kickboxing, mais sans 
coups portés en dessous de la ceinture. 
C’est un sport très technique et intense.

L’Actu : Depuis combien de temps 
pratiques-tu cette discipline ?
Maxime : Je m’entraîne depuis quatre ans, 
et je vais entamer ma cinquième saison en 
septembre. 
Je suis un rythme régulier avec deux 
entraînements par semaine : 
1h30 le lundi et 2h30 le jeudi.

 
L’Actu : Qu’est-ce qui t’a poussé à 
t’investir sérieusement dans ce sport ?
Maxime : C’est en regardant des combats 
à la télé et sur les réseaux sociaux que 
j’ai eu le déclic. Mais c’est surtout grâce 
à mon père, c’est lui qui m’a poussé 
à me lancer. Il m’a encouragé à m’inscrire, 
à persévérer, et sans lui, je ne serais 
peut-être pas allé aussi loin. Je voulais 
apprendre à me défendre, me dépasser, 
et pratiquer un art martial à part entière.

Champion de France 
de full contact

Un parcours 
de combattant

MAXIME LE MARCHAND

À seulement 20 ans, Maxime Le Marchand, jeune Asniérois passionné qui pratique le full 
contact, a décroché le titre de champion de France de boxe interdisciplines le 11 mai dernier 
à Paris. Rencontre avec un sportif prometteur, entre discipline, ambitions et fierté locale.
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L’Actu : Comment s’est déroulée ta 
préparation pour les championnats de 
France ?
Maxime : J’ai suivi un entraînement intensif : 
course pour le cardio, musculation pour 
l’endurance et la puissance, et bien sûr, 
technique en salle de boxe. J’ai aussi dû 
perdre du poids pour entrer dans la catégorie 
des -80 kg.

L’Actu : Qu’as-tu ressenti en remportant la 
finale le 11 mai ?
Maxime : Une énorme satisfaction. Tous les 
sacrifices et les efforts ont porté leurs fruits. 
Ça me donne envie d’aller encore plus loin.

L’Actu : T’attendais-tu à cette victoire ?
Maxime : Oui, franchement. J’étais ultra 
motivé, avec une vraie rage de vaincre. J’y 
croyais dur comme fer.

L’Actu : Comment fais-tu pour rester motivé 
au quotidien ?
Maxime : La vérité, c’est qu’on n’est pas 
motivé tous les jours. Mais il faut rester 
discipliné. Même sans envie, il faut aller à 
l’entraînement, parce que c’est la régularité 
qui fait la différence.

L’Actu : As-tu des modèles ou des figures qui 
t’inspirent ?
Maxime : Oui, plusieurs : en MMA, Paul 
Denis Navero, en boxe anglaise, la légende 
Mike Tyson, et en muay thaï, Jean-Charles 
Skarbowsky. Chacun à leur manière me pousse 
à progresser

L’Actu : Que représenterait pour toi un article 
dans le journal de la ville ?
Maxime : C’est un vrai accomplissement. 
Être mis en avant par sa ville, c’est une belle 
reconnaissance. Mais je sais que ce n’est que 
le début.

L’Actu : Reçois-tu du soutien local ?
Maxime : Oui, énormément de mes parents et 
de mes amis. Leur soutien est précieux.

L’Actu : Quels sont tes objectifs pour la suite ?
Maxime : Mon rêve, c’est de devenir champion 
du monde. Et je travaille chaque jour pour y 
parvenir.

L’Actu : Un message pour les jeunes 
d’Asnières qui voudraient se lancer dans un 
sport de combat ?
Maxime : Foncez. N’hésitez pas à essayer. Peu 
importe d’où vous partez, l’important c’est de se 
lancer. On commence tous quelque part.

Maxime Le Marchand, un nom à retenir
Avec sa détermination, son humilité et 
ses ambitions affirmées, Maxime incarne 
parfaitement l’esprit sportif. La ville 
d’Asnières peut être fière de compter parmi 
ses jeunes talents un champion qui porte 
haut ses couleurs… en attendant, peut-être, 
une ceinture mondiale.

Champion 
de France : 

une victoire méritée

RAPPEL : si vous avez vécu une histoire extraordinaire ou si vous avez une anecdote à raconter, n’hésitez pas à la partager et à vous faire connaitre à lacturedaction@aso95.fr
Une personne viendra à votre rencontre pour recueillir votre témoignage et diffuser le récit dans votre journal



Le Western Band vous propose à la 
rentrée de septembre une école innovante 
de formation musicale et instrumentale en 
petits groupes et par famille d’instruments 
sur plusieurs niveaux :
Saxo, clarinette, trompette, saxhorn, 
euphonium, tuba, trombone, percussions.
35 séances dispensés par des professeurs 
diplômés, 2 heures par semaine 
comprenant cours d’instrument et notions 
de solfège.
Cours de 2h par semaine hors vacances 
scolaires : 460 €/an.
Les cours se dérouleront à la nouvelle 
bibliothèque, place de l’église à Asnières-
sur-Oise.
Contact au 06 84 49 31 16 ou western.
band.seugy95@orange.fr n

C’est un art martial d’origine vietnamienne 
basé sur le principe d’équilibre entre la force 
et la souplesse. L’entraînement contribue à 
développer la force, la mobilité et la résistance.
contact ecole-danse-asnieres@orange.fr  
ou 06 81 76 54 86

Chef de centre adjoint de la caserne de pompiers 
de Viarmes, le lieutenant Sylvain Bellier incarne 
les valeurs d’engagement, d’altruisme et de 
dévouement qui font la fierté de notre territoire. 
Pourtant, ce visage familier de nos interventions 
d’urgence reste d’une humilité désarmante, ne 
recherchant jamais les honneurs malgré ses 
actions remarquables.

Début 2024, lors de l’incendie dramatique de 
l’église de Viarmes, c’est lui qui a pris en main les 
premières opérations de secours en attendant 
l’arrivée du commandement. C’est encore lui qui a 
su organiser efficacement les premiers moyens sur 
place et qui a dirigé le sauvetage d’œuvres d’art 
précieuses à l’intérieur de l’édifice. Une opération 
aussi discrète qu’efficace.

Mais ce que peu de gens savent, c’est que Sylvain 
Bellier est aussi un pilier pour son entourage. 
En dehors de son uniforme, il accompagne avec 
une générosité rare ceux qui l’entourent. Une 
amie proche, également binôme d’entraînement, 
témoigne : “Il m’accompagne à vélo lors de mes 
sorties, me motive sans relâche, me conduit sur 
mes compétitions partout en France. Grâce à lui, 
j’ai progressé, j’ai gagné des courses et atteint des 
podiums.” Et d’ajouter avec émotion : “Sans lui, je 
n’en serais pas là.”

Toujours prêt à aider, que ce soit pour couper 
un arbre tombé chez une voisine ou pour rendre 
service à ceux qui l’appellent, Sylvain Bellier 
répond toujours présent. Il ne demande rien en 
retour, affirmant simplement : “Pour moi, tout cela 
est normal.”

Plusieurs voix s’élèvent pour que cet homme de 
l’ombre, dont les actions éclairent tant de vies, 
soit mis à l’honneur. Asnières-sur-Oise et Viarmes 
peuvent être fières de compter parmi elles un tel 
citoyen.
Merci, Lieutenant Bellier. n
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LES DIMANCHES 25 MAI,  
8 JUIN, 22 JUIN 
Toutes les occasions sont bonnes pour aller  
au marché, surtout pour déguster une crêpe, 
boire un café et discuter des dernières 
nouvelles. L’association des parents d’élèves  
de l’école Blanche de Castille, Autour de l’école, 
nous a fourni cette opportunité en organisant 
des ventes d’accras, de samossas et autres.  
Les fonds récoltés serviront à financer 
les actions et sorties des élèves de l’école.

FÊTE DU VERGER 
L’association Autour du verger a réitéré la fête 
du Verger qui s’est tenue, le 7 juin au verger 
communal.

LA COMPAGNIE MALTHAZAR  
a présenté, avec le concours de la mairie 
d’Asnières-sur-Oise, “Ladies”. À travers cette 
comédie musicale, nous avons pu revivre 
l’évolution de la condition des femmes en 
chansons. Soirée émouvante avec des artistes 
qui, par leurs voix, vous entrainent dans  
un univers où la musique se transforme  
en vecteur de message d’espoir et de 
changement social. La recette a été 
entièrement reversée à une association d’aide 
aux femmes en difficulté.

Une école de musique innovante 
SPÉCIAL POUR DÉBUTANTS ET INITIÉS !

Mise en lumière du Lieutenant Sylvain Bellier  
UN HÉROS DISCRET AU SERVICE DE TOUS

 VIET-VO DAO 
QU’EST-CE QUE C’EST ? 

Retrouvez encore 
plus de photos sur 
le site internet de la 
ville, rubrique Retour 
en images ou en 
scannant directement 
le code QR. 

ville-asnieres-sur-oise.fr
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REMISE DES CALCULATRICES 
AU CM2 
Les élèves de CM2 des écoles d’Asnières-
sur-Oise ont reçu avec fierté leur calculatrice, 
symbole de leur passage en 6e. Un moment 
convivial et important pour marquer la fin de 
leur parcours en primaire.

SPECTACLE RISETTES  
ET GALIPETTES 
Vendredi 27 juin, l’association Risettes 
et Galipettes a organisé un spectacle de 
marionnettes plein de rires et de magie, 
spécialement dédié aux assistantes maternelles 
et aux enfants qu’elles accompagnent.

COMMÉMORATION DU 18 JUIN 
PLACE CHARLES DE GAULLE  
À VIARMES 

M. Pascal Vasseur 80 ans

Mme Arlette GUEGAN 85 ans

Mme Marie-France PERRAIN 80 ans

Mme Françoise GUINDA 85 ans

Mme Muguette TRIBOULET 80 ans

Mme Marie DUIDAT 90 ans 
plus  connue sous le nom de « Mme La Ruche »

Mme Josette ROLAND 80 ans

ASNIÈRES 
FÊTE SES AINÉS

À l’occasion des anniversaires 
de nos ainés, Eric Therry, maire 
d’Asnières-sur-Oise et l’équipe 
municipale vont à leur rencontre 
afin de fêter ces moments 
importants. 
Ils ont eu leur anniversaire :



RUE DE ROYAUMONT, en entrée de ville, des 
coussins berlinois ont été installés pour réduire 
la vitesse, certains passages piétons ont été 
repositionnés pour une meilleure visibilité, et des 
places de stationnement en chicane viennent 
structurer la chaussée afin de modérer la circulation.
RUE D’AVAL EAU, une demi-lune sera aménagée 
devant le monument aux morts et le lavoir, 
complétée par l’installation de jardinières, pour 
inciter les automobilistes à ralentir dans ce secteur 
patrimonial sensible.
RUE DU CAT ROUGE, une réfection du trottoir sera 
réalisée, accompagnée de la création d’une chicane 
et d’un nouveau passage piéton, pour sécuriser les 
déplacements des riverains.
Ces interventions, pensées pour répondre aux 
spécificités de chaque rue, témoignent de la volonté 
municipale de garantir un cadre de vie apaisé et 
sécurisé pour tous.
A cet effet, la commune a postulé afin d’obtenir le 
label “Village Prudent”  qui a pour objectif de 
valoriser les collectivités qui se sont engagées 
de manière significative dans la lutte contre 
l’insécurité routière. Elles acquièrent un ensemble 
de valeurs qui sont scellées par ce label.

L’obtention du label Village Prudent est gage de 
qualité de vie pour les habitants où le partage de la 
rue et de la route est au cœur des préoccupations 
des élus. n

À  F O N D  L ’ A C T U

SÉCURISATION DE LA VOIRIE
des aménagements ciblés dans plusieurs secteurs 

PRINCIPAUX TRAVAUX RÉALISÉS
PAR LES SERVICES TECHNIQUES DE LA COMMUNE

Mise en valeur des pierres et la charpente du futur colombarium

Remplacement rue Delchet de l’éclairage public, plus esthétique et économiqueAménagement du nouveau local des archives municipales

Remise en état du terrain de volley au parc de Touteville

Restauration du parquet de la salle du Conseil 
par l’entreprise de menuiserie Saint-Antoine

Installation des totems du chemin de Compostelle
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C A R T E S  P O S T A L E S

FÊTE DE LA MUSIQUE :  
UNE SOIRÉE RYTHMÉE  
ET CONVIVIALE 
Le 21 juin dernier, la Fête de la Musique a une 
nouvelle fois animé le centre-bourg d’Asnières-
sur-Oise. Dans une ambiance festive et familiale, 
habitants et visiteurs se sont rassemblés 
nombreux pour profiter du tour de chant des 
enfants des écoles, de la prestation du groupe 
Parterre Debout, de Barthélémy accompagné de 
son piano et du fabuleux concert de The GriZZlies. 
Terrasses de café et restaurants bondées, sourires 
partagés, airs entraînants… La soirée a été 
l’occasion de vivre un moment convivial, au cœur 
de notre village, sous le signe de la musique et du 
vivre-ensemble.

CINÉMA EN PLEIN AIR  
AU PARC DE TOUTEVILLE
Asnières s’est inscrit dans l’édition 2025 de 
Carnelle Ciné d’été. Le film diffusé “Un p’tit 
truc en plus” est le plus gros succès du cinéma 
français de ces 10 dernières années !

ELLES ONT RETROUVÉ  
LEUR CHEMIN ! 
Les 27, 28 et 29 juin 2025, l’Espace Josette-
Jourde a fait salle comble à l’occasion des quatre 
représentations du gala annuel de l’école de 
danse. Cette édition, intitulée « Le chemin », 
a enchanté le public par son rythme soutenu 
et la diversité des chorégraphies présentées. 
Sur scène, 70 élèves, issus des différents cours 
proposés tout au long de l’année, ont enchaîné 
les tableaux avec enthousiasme et créativité, 
offrant un spectacle aussi poétique que 
dynamique. Un grand bravo à l’ensemble des 
danseuses et au danseur pour cette prestation 
de qualité, ainsi qu’à l’équipe pédagogique pour 
son engagement auprès des jeunes talents de la 
commune.

Dans le cadre de son plan d’amélioration de la sécurité routière, la commune poursuit 
la mise en œuvre d’aménagements adaptés sur plusieurs axes stratégiques.
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E X P R E S S I O N  D I R E C T E

ÉTAT CIVIL*

Un été actif, une commune en mouvement
À l’heure où la saison estivale s’installe, Asnières-
sur-Oise poursuit avec constance les actions 
engagées au service de ses habitants. L’été ne 
marque pas une pause, mais bien une continuité 
dynamique dans la mise en œuvre des projets 
municipaux.
Parmi les nouveautés, une newsletter mensuelle 
vient compléter le magazine municipal. Elle 
permettra à chacun de rester informé, au fil des 
semaines, des actualités locales, des projets en 
cours et des rendez-vous culturels ou associatifs. 
Une façon plus réactive et accessible de renforcer 
le lien entre la commune et les habitants.
Nous avons également eu le plaisir d’inaugurer 
officiellement le chemin de Compostelle 
traversant notre territoire. Une étape symbolique, 
à la fois patrimoniale et culturelle, qui valorise 
notre ancrage dans l’histoire tout en ouvrant notre 
commune sur des horizons partagés.
Autre événement attendu : la réouverture de la 
bibliothèque municipale en septembre. Ce lieu 
rénové, convivial et ouvert sur la vie culturelle 
locale, offrira aux lecteurs un espace propice à la 
découverte, à l’échange et à l’apprentissage pour 
tous les âges.

Dans un autre registre, la commune a lancé l’éco-
pâturage sur plusieurs parcelles communales. 
Cette démarche écologique et économique 
permet un entretien respectueux de la 
biodiversité, tout en sensibilisant petits et grands 
aux enjeux environnementaux.
Enfin, nous poursuivons la sécurisation de nos 
espaces publics avec des aménagements ciblés 
sur plusieurs axes de circulation, pour apaiser les 
vitesses et garantir une cohabitation sereine entre 
les différents usagers.
L’été est aussi une période propice à la 
convivialité : un regard attentionné sur ses 
voisins, un geste bienveillant, une vigilance 
partagée sont autant de petits actes qui font vivre 
l’esprit de solidarité qui nous est cher.
Portée par une équipe mobilisée et des 
services investis, notre commune avance 
avec pragmatisme et ambition. Nous vous 
souhaitons un bel été à Asnières-sur-Oise, riche 
de découvertes, de rencontres et de moments 
partagés.

BIEN FAIRE POUR BIEN VIVRE 
Groupe majoritaire du conseil municipal

UN VILLAGE UNI 
Groupe minoritaire du conseil municipal

NAISSANCE
• Manoé, Benjamin, Steeven THIEBAUT  

né le 23 novembre 2024
• Haley, Nathalie, Véronique, Marie PALIÈS BARDOT 

née le 23 mai 2025 à Beaumont-sur-Oise
• Manon PETYT née le 5 juin à l’Isle-Adam

MARIAGE 
• Monsieur Frédéric DELFOSSE  

et Madame Sophie DEPLAIX. 
Célébration faite le samedi 31 mai.

DÉCÈS 
• Monsieur LEMIRE Michel le 16 juin

* En fonction des autorisations de publication. 

Démocratie locale 
Les élus ont la possibilité de transmettre des 
questions orales au maire afin de les inscrire à 
l’ordre du jour du conseil municipal. Notre groupe 
utilise régulièrement ce moyen pour obtenir 
des réponses sur des décisions et des projets 
municipaux.
A titre d’exemple, nous avons dernièrement 
interrogé le maire sur :
• La nature et le coût de l’éco pâturage,
• L’opération immobilière de la Moissette 

(rénovation de la zone Delacoste) et le choix 
entre la vente et la location des appartements,

• La modification de la circulation des chemins 
communaux dans la plaine d’Asnières,

• Le transfert de la bibliothèque dans les locaux de 
l’office de tourisme,

• Le protocole d’accord de la rue du Four 
(problème de la cave souterraine),

• Le COPIL (comité de pilotage) créé pour la 
révision du PLU qui n’était plus convoqué.

Sur ce point, nous avons eu confirmation que le 
PLU est maintenant élaboré par le Maire et son 
adjoint en lien avec le cabinet d’étude. Adieu le 
travail collectif qui était l’objectif au début de la 
révision du PLU. Depuis, le rôle de la commission 
d’urbanisme est minoré et aucun pouvoir de 

modification ne lui est laissé. L’exposition 
du règlement du PLU qui sera présentée à 
la population ne prendra pas en compte les 
modifications validées par la commission 
d’urbanisme mais reprendra intégralement le projet 
initial du Maire.
Nous sommes loin d’être satisfaits des réponses 
souvent évasives et contestables apportées à nos 
questions.
Nous pouvons pointer d’autres disfonctionnements, 
tel celui de la commission des finances qui devait 
analyser et valider le budget de 2025. Aucun 
document financier n’a été transmis au préalable, 
aucun document en séance, mais simplement 
une présentation orale sur tableau. L’adjoint 
aux finances justifie cette démarche par un 
changement de méthode de travail. Cette attitude 
a provoqué le report de la réunion du conseil 
municipal, car le législateur a prévu dans les textes 
des délais pour la communication des documents 
budgétaire aux conseillers municipaux.
Nous souhaitons que les commissions et les 
réunions du conseil municipal redeviennent des 
lieux de débats et d’échanges que la démocratie 
locale exige.
Nous vous invitons à vous rendre sur le site de 
la mairie pour regarder les séances du conseil 
municipal.

DES PERMANENCES 
À VOTRE SERVICE

PERMANENCE PARLEMENTAIRE

n LE BUS DU CIAS  
Le CIAS se rend tous les mois dans notre commune 
afin de vous accompagner et vous guider dans vos 
démarches.

 Qu’est-ce que le Service Public Itinérant ?
 Un service de proximité pour tous les usagers.
 Un accompagnement pour vos démarches 

(numériques et papiers) auprès des organismes : 
MDPH, CPAM, Mission locale, CAF, MSA, Pôle 
emploi…

 Informations et prise de rendez-vous :  
06 43 60 03 32 / cias@c3pf.fr 

 Fermeture du service du 7 au 25 juillet et du 25 
au 29 août 2025 inclus

 Pour toutes démarches administratives, vous pouvez 
contacter France Services :

 Saint-Martin-du-Tertre : 01 34 09 15 00 
Bruyères-sur-Oise : 01 30 28 76 64

 En cas d’urgence sociale, contactez le Service Social 
Départemental (SSD) de votre secteur

 Prochains rendez-vous sur la place de l’église : 
 Lundi 04/08 - de 9h30 à 16h30
 Lundi 18/08 - de 9h30 à 16h30
 Téléphone : 06 43 60 03 32 / 06 75 23 65 39
 Mail : cias@c3pf,fr

n POUR L’ABF  
Les dates des permanences de l’ABF, qui se 
dérouleront à la Mairie de Viarmes, Salle de la 
Bibliothèque Place Pierre Salvi à Viarmes, sur prise de 
rendez-vous par téléphone au 09 78 47 34 17

Permanence parlementaire de votre députée 
Ayda HADIZADEH 
Sur rendez-vous : 06.75.09.61.88
Ayda.hadizadeh@assemblee-nationale.fr



-
  

Ç A  S E  P A S S E  À  A S N I È R E S

AOÛT
10
Les élus à votre rencontre 

SEPTEMBRE OCTOBRE
4
Festival Rock 
« Asnières en Scène » 

5
Fête de la pomme au verger communal, 
organisé par Autour du Verger

11-12
Fête Médiévale 

Sur votre agenda d’août à octobre 2025

Où se trouve  
Sophie la girafe ?
Dans L’Actu d’avril,
j’inaugurais le restaurant 
scolaire de l’école 
du Bois Bonnet
en page 6.  
Et cette fois, 
arriverez-vous  
à me trouver ? 

Directeur de la publication : Eric Therry. Rédacteur en chef : Philippe Marcot. Conception et réalisation : Athana. 
Ont contribué à ce numéro : associations. Photos : associations, Freepik. 
Toutes les illustrations et photos sont soumises à autorisation de reproduction.  
Édition : Mairie d’Asnières-sur-Oise, 20 rue d’Aval-Eau, 95270 Asnières-sur-Oise. Juillet 2025. 
Tirage : 1200 exemplaires. Dépôt légal : Juillet 2025

6
Forum des associations et marché fermier
au parc de Touteville

14
La Carnelloise 
10e édition 

20
Rallye pédestre pour redécouvrir le 
patrimoine architectural d’Asnières
Ce rallye ludique et interactif s’inscrit dans 
le thème du patrimoine architectural des 
42e journées européennes du patrimoine. 
En marchant, vous vivrez une expérience 
d’immersion dans l’histoire et la culture  
de notre commune.

21
Rassemblement des Mécaniques 
Anciennes au parc de Touteville.


